

Ses enfants, Sabrina et Adam,
ont l'immense tristesse de vous annoncer
le décès de

Monsieur

Luis MARTINEZ HEITOR

le samedi 25 novembre à l'hôpital de
Bellerive à l'âge de 66 ans.

Il s'est endormi paisiblement après nous
avoir laissé ce message:

«Ce n'est pas la maladie qui m'emporte,
c'est moi qui emporte la maladie. Je vous
aime tous, famille et amis, et vous souhaite
le meilleur pour vous et vos enfants.»

Une cérémonie aura lieu ce jeudi 7 dé-
cembre en son honneur à la Paroisse de
St-Bernard de Menthon à Plan-les-Ouates,
à partir de 18 heures.